

Moody's prevé que alza en tasas de interés en AL continúe en 2022 por alta inflación

La calificadora internacional estimó que el incremento de precios se desacelere en la segunda mitad del año; señaló que la inflación se mantendrá alta durante los próximos 12 a 18 meses

Por:

IVONNE MARTÍNEZ - 16/02/2022 12:44

Moody's Investors Service estimó que los bancos centrales de América Latina **continuarán incrementando las tasas de interés** durante la mayor parte de 2022, debido a que la inflación se mantendrá alta durante los próximos 12 a 18 meses.

La calificadora internacional señaló que **los riesgos inflacionarios se mantienen elevados mundialmente**, debido al elevado nivel de dinero en circulación, la recuperación de la demanda de consumo, la interrupción continua de las cadenas de abastecimiento y las tensiones geopolíticas que elevan los precios de la energía.

Anticipó que **en América Latina**, las presiones inflacionarias **deberán relajarse un poco este año**, aunque espera que los niveles de precios y las tasas de inflación de las principales economías se mantengan por encima de los objetivos establecidos por sus correspondientes bancos centrales en los próximos 12 a 18 meses.

Adicionalmente, apuntó, la incertidumbre gubernamental y de establecimiento de **políticas públicas contribuye a la depreciación de las divisas** y amenaza con afectar las expectativas de inflación.

Como resultado, los bancos centrales continuarán incrementando las tasas **durante la mayor parte de 2022**, consideró la agencia en un reporte.

Los factores que impulsan la inflación a niveles superiores a lo esperado varían de país a país, pero el incremento de los precios de los alimentos y la energía eléctrica, junto con la depreciación de las divisas, han afectado a las grandes economías como Brasil, Chile, Colombia, México y Perú

Gersan Zurita, analista de Moody's